

## El Pelotón Cristiano cumple 25 años de historia

23/01/2025



Imagen de familia del pelotón | Imagen cedida.

El Pelotón Cristiano ha conseguido ser un referente dentro de su comparsa, y este año está de aniversario. Celebró sus 25 años el pasado sábado en su comida anual con motivo de la Media Fiesta.

La formación agradeció en ese día tan especial la presencia del presidente de la comparsa, **Mario Ríos**, que recibió el pin de plata, junto con el componente Iván Serrano Marco. Por otra parte, varios miembros del Pelotón fueron galardonados con una escultura por sus 25 años desfilando en esta formación histórica. El Pelotón entregó al responsable del mismo, José Luis Ricote, un original cuadro por su labor a lo largo de estos años.

Ricote recibió palabras de agradecimiento como responsable del Pelotón, donde es una persona muy querida. Así se emplazaron no solo a mantenerse, sino a

seguir creciendo con el objetivo de cumplir los 50 años.

Durante las próximas fiestas de Moros y Cristianos de Elda volverán a desfilan con el orgullo de llevar un cuarto de siglo como parte de la comparsa de Cristianos.



